

## COLEGIOS PROFESIONALES. EMPEZAR A HABLAR CON LA VERDAD.

Solo 1.600 de 10.000 colegiados han votado en las últimas elecciones. El resto “pasa”.

Si la participación electoral en cualquier convocatoria electoral fuera del 16% el propio sistema estaría en crisis. Y es verdad: los Colegios de Arquitectos están en crisis.

Los colegiados somos minoría, los Colegios son una imposición, la profesión les da la espalda.

Se sostienen económicamente con los ingresos del Visado, que es un trámite que ya no sirve para nada, y que en cualquier momento puede dejar de ser obligatorio; solo útil para financiar una estructura burocrática hiperdimensionada. Pero en el caso del COAM, además, para pagar la deuda que acarreamos desde que a algunos les dio por construirnos un gigantesco Palacio de Cristal que está crónicamente vacío y cuyo mantenimiento y gestión cuesta oro. Y para sostener una plantilla sobredimensionada, de excelentes compañeros pero que no podemos permitirnos.

A cambio:

**¿Defienden los Colegios los intereses de los Arquitectos?**

**¿Nos brindan servicios que superen en precio y calidad a los del mercado?**

La respuesta es **NO**.

Es necesario un movimiento de transformación en profundidad del COAM. Ajustarlo a lo que realmente necesitamos.

Y claro que lo necesitamos:

Lo primero es lo primero: **defender en la arena pública la necesidad de que el trabajo de los arquitectos esté adecuadamente considerado y remunerado**. No solo para un selecto grupo sino para todos. Empezando por las propias administraciones y siguiendo por los particulares.

**El Visado**, mientras exista, no es una necesidad de los arquitectos. Por ello debe de dejar de ser un sobrecosto añadido y **ha de abonarse siempre por el cliente**.

Alquilar la mayor parte del **Palacio de Hortaleza**; o bien alquilarlo o venderlo en su integridad y marcharnos a oficinas más razonables. **Ni un duro más de los colegiados para conservar una ruina económica**. Reducir y profesionalizar la plantilla. Priorizar lo telemático. Tendrán que ser los primeros y difíciles pasos para poner en orden nuestra casa. No podemos permitirnos continuar con el actual dispendio. Hay que cambiar Cantidad por Calidad.

Esto no puede seguir así. Estas son propuestas de **PROCOAM** a la nueva junta de gobierno.